

Statt Karten

*Niemand ist fort, den man liebt,  
Liebe ist ewige Gegenwart.*

# Friedrich Lang

---

Herzlichen Dank allen, die ihm im Leben Zuneigung und Freundschaft schenkten und ihm Achtung und Wertschätzung entgegenbrachten.

Besonderen Dank allen Verwandten, Freunden, Nachbarn und Bekannten für die vielen Beweise aufrichtiger Anteilnahme.

Herrn Pfarrer Härpfer für seine tröstenden, persönlichen Worte, dem Posaunenchor Kocherstetten für die musikalische Umrahmung, Frau M. Löser für das Ständchen auf dem Akkordeon, Herrn Prof. Dr. Wolfgang Frhr. v. Stetten mit Familie für den ehrenden Nachruf, dem gesamten Pflegeteam „Haus Hermann“ Schloss Stetten, Frau Birgit Schenker von Dorn Bestattungen für die liebevolle Betreuung und Begleitung.

In Dankbarkeit  
Maria Lang  
mit Töchtern und Familien

Schloss Stetten / Kocherstetten, im Dezember 2018